

## Communiqué de presse

**Les Réseaux du Parvis, chrétiens d'ouverture pour d'autres visages d'Eglise et citoyens engagés dans une société laïque, réunis en Assemblée Générale le 4 décembre 2022, parce qu'ils ne se reconnaissent pas dans une part grandissante du vote catholique d'extrême droite, rappellent la nécessité de renforcer en France les réseaux d'humanisme et de fraternité, face à des dérives et des injustices qui se multiplient à tous les niveaux dans notre pays.**

**Nous avons comme modèle l'accueil inconditionnel fait en son temps par Jésus de Nazareth envers les malmenés de la vie, les plus pauvres, les exclus. En prônant une fraternité universelle, en demandant justice, il a redonné la parole et la dignité au plus grand nombre.**

**Les paroles, les actes, l'ensemble du message de Jésus sont incompatibles avec :**

- l'iniquité et la violence d'un système économique, qui paupérise les plus fragiles, déshumanise le travail, met à mal la planète et favorise les plus riches ;**
- la progression des idées politiques prônant un repli sur soi identitaire et une stigmatisation des étrangers ;**
- les manquements aux droits humains envers les migrants, qu'on humilie et qu'on traque comme des ennemis, à l'opposé des valeurs de la République ;**
- l'opacité et les abus de pouvoir des institutions ecclésiales sur les consciences et les corps.**

**Nous demandons expressément à tous les chrétiens et plus particulièrement aux évêques et aux responsables catholiques, de rappeler haut et fort toutes ces incompatibilités et de faire une priorité du message libérateur et humaniste de l'évangile. Cela nous paraît essentiel et vital pour construire une vie sur terre où chaque personne pourra vivre une existence digne.**

**Contact : [chrisbascou56@gmail.com](mailto:chrisbascou56@gmail.com) 02 97 45 01 70 06 32 79 75 21**